

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Fotos: Peter Tomschi

## Wilder Westen in der City

Die Passanten staunten nicht schlecht: Revolverhelden, „Wildwest“-Ladys, Südstaatenoffiziere und ein „Kaiserpaar“ marschierten am Sonntag am Heldenplatz (li.) auf. Mit 13 Fiakern ging's quer durch die Stadt zum Schweizerhaus im Prater. Ein Kulturverein organisierte den Tross. Wer's versäumt hat, bekommt am 24. September eine neue Chance. Dann treten die Kostümierten zu einer Parade vor Schloss Schönbrunn an. Info: [www.unternehmen1230.at](http://www.unternehmen1230.at)